

Au toit du monde

NR
5 oct 82

Aujourd'hui la Turquie

C'est aujourd'hui, mardi 5 octobre, que débute au « Toit du monde », une série de soirées d'information et d'échanges consacrées à divers pays du monde, avec la participation de Poitevins ou de per-

sonnes originaires de ces pays, ou qui y ont vécu assez longtemps pour avoir à en dire quelque chose. Il y aura ainsi, chaque mardi, une "fenêtre ouverte" au Toit du monde, à 20 h 30. Le mardi 5, la fenêtre s'ouvre sur la Turquie, avec M. et Mme Martin. Mme Martin, institutrice à l'école Charles-Perrault, sur la Z.U.P., a eu un véritable coup de cœur pour ses petits élèves turcs. Pour mieux les connaître, elle a voulu connaître leur pays d'origine, la manière d'y vivre, et c'est ainsi que depuis 2 ans, elle est allée en Turquie avec son mari et ses enfants, visiter quelques-unes des familles dont les enfants fréquentent l'école Charles-Perrault, durant leurs congés, pour se mettre elle-même "à l'école".

Une manière comme une autre de pratiquer les échanges interculturels, source d'enrichissement.

Ce témoignage de choses vues et vécues, avec le soutien d'un montage audio-visuel, devrait intéresser tous ceux et celles que passionne la rencontre des cultures. Un débat avec les participants, dont certains membres de la communauté turque, permettra d'échanger sur les problèmes de la Turquie d'aujourd'hui.

La fenêtre s'ouvrira par la suite, sur l'Inde, la Haute-Volta et la Côte-d'Ivoire, le Brésil, le Pérou et la Bolivie, la Pologne, le Salvador, la Yougoslavie, etc.